

Mehr als 40 Jahre im Zeichen von Vergölst: Vertriebschef Heinrich Bytof geht in den Ruhestand

Hannover, im August 2021. Über 40 Jahre hat Heinrich Bytof die Entwicklung von Vergölst vom Reifenhandel zum Spezialisten für Reifen und Autoservices begleitet. Nun verabschiedet sich der ehemalige Vertriebschef nach mehr als 40 Jahren in den verdienten Ruhestand.

1979 begann Heinrich Bytof seine Ausbildung bei der Firma Reifen Wiebke in Uelzen, die 1985 von Vergölst übernommen wurde – 42 Jahre lang, während seiner gesamten beruflichen Laufbahn, hat er dem Reifen- und Autoservicedienstleister die Treue gehalten. „Schon vor einem Jahr wollte Heinrich Bytof in den Ruhestand gehen – aber er wurde hier noch zu sehr gebraucht und hat in eine Verlängerung eingewilligt“, sagt Vergölst-Geschäftsführerin Frauke Wieckberg. Mitte 2019 übergab Bytof den Staffeltab des Vertriebsleiters Retail an seinen Nachfolger Uwe Weisser und widmete sich anderen Projekten im Konzern. Als dieser erkrankte – und im Sommer 2021 verstarb – übernahm Bytof seine Aufgaben kommissarisch. „Allein diese Geste beweist, wie sehr er mit Vergölst verbunden ist und wie hoch sein Engagement für das Unternehmen ist.“

Vier Jahrzehnte Vergölst-Geschichte: Die Karriere-Höhepunkte von Heinrich Bytof

Bytofs Aufstieg bei Vergölst begann rund um den Mauerfall 1989/1990. Vergölst musste auf die neue Situation reagieren. Bytof – bis dahin Leiter der Fachbetriebe in Uelzen und Wittingen – wurde mit dem Ausbau des Geschäfts in den neuen Bundesländern betraut. Nach den 90er-Jahren übernahm Bytof Anfang der 2000er als Vertriebsleiter die Verantwortung für das Retailgeschäft bei Vergölst und forcierte die Ausbildung von jungen Fachkräften. Zudem setzte er Verkaufsleiter für die verschiedenen Gebiete ein, damit jeder Fachbetrieb einen regionalen persönlichen Ansprechpartner hat.

Zu den bedeutendsten Meilensteinen in Bytofs Karriere zählt sein Beitrag beim Ausbau des Geschäfts um Autoservices sowie die Implementierung eines Lkw-Pannenservices. „Diese beiden Großprojekte sind die bislang wohl wichtigsten Erfolgsgeschichten seit der Gründung unseres Unternehmens – und Heinrich Bytof hat mit den richtigen Ideen zur richtigen Zeit und seinem Mut zu Veränderungen einen großen Beitrag zum Erfolg beider Entwicklungen geleistet“, so Wieckberg. „Ein Unternehmen ist nur so gut, wie die Menschen, die durch ihr Wissen, ihre Arbeit, ihr Engagement und ihre Visionen für den Erfolg stehen. Wir haben Vergölst in den letzten 20 Jahren gemeinsam zu einem geachteten und erfolgreichen Marktteilnehmer gemacht“, resümiert Bytof. Die Entwicklung vom Reifenspezialisten zum Full-Service-Anbieter ist heute längst vollzogen. Auch die Etablierung des Lkw-Pannenservices war Glückgriff und Kraftakt zugleich: Vor zwei Jahrzehnten noch ein zartes Pflänzchen – zählt Vergölst heute zu den Marktführern im Bereich mobiler Lkw-Services und Lkw-Pannenservices. „Wir danken Heinrich Bytof für seinen vier Jahrzehnte andauernden Einsatz und wünschen ihm nur das Beste für seinen neuen Lebensabschnitt. Wir werden ihn bei Vergölst sehr vermissen, aber sind uns sicher, dass er uns immer verbunden bleiben wird“, erklärt Wieckberg.

Kontakt für Journalisten

Marcel Schasse
Manager Content & Kommunikation

Telefon: +49 151 1887 2552
eMail: marcel.schasse@vergoelst.de
www.vergoelst.de

Vergölst GmbH
Büttnerstraße 25
30165 Hannover

Links

Pressetexte und Fotos zum Download finden Sie unter

<http://www.vergoelst.de/presse.html>

<https://www.facebook.com/vergoelst/>

<https://www.youtube.com/user/VergoelstReifen>

Mit einem Netzwerk von über 450 Standorten sichert Vergölst bundesweit die Mobilität der Kunden. 1926 in Aachen gegründet ist der Spezialist für Reifen und Autoservice stetig gewachsen. Seit 1974 ist Vergölst Teil des Continental Konzerns und hat seine Zentrale mittlerweile nach Hannover verlagert. Heute erwirtschaften rund 1.900 Mitarbeiter in ganz Deutschland einen jährlichen Umsatz von etwa 330 Millionen Euro.